

学校教育目標

あなたらしく
あたらしく

笑顔とチャンスが溢あふれています

本校には、運動部が4つ（野球・ソフトテニス・バレー男・バレー女）、文化部が2つ（音楽・園芸創作）あります。

先輩-後輩のつながりや目的の共有により心・技・体を育てます。自分たちで目標を話し合い、活動を考えます。生徒の自主性を大切に活動し、成果をあげています。学校外で活動したい人はそちらを選ぶことができます。



(令和5年度)

4月	入学式・対面式・部活動入部	
5月	1年自然教室 2年職業体験学習 3年修学旅行	
6月	1学期定期テスト	
7月	全校ポラリス 中体連大会 三者懇談会	
9月	体育祭	中間テスト
10月	三泗地区新人大会	文化祭
11月	3年進路説明会	期末テスト
12月	人権フォーラム	三者懇談会
1月	3年卒業テスト	
2月	1, 2年学年末テスト	3年三者懇談会
3月	卒業式	修了式



生徒の活動の様子、教職員による指導・支援の様子、教育活動のねらい、保護者・地域へのお願い等、ほぼ毎日更新しています。学校の情報が満載です。ぜひ一度ご覧になってください。



■ 橋北中学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/kyohoku/>

四日市市立橋北中学校 学校案内

Our Policy

Small school, Big chance!

少人数の強みを生かし、
一人一人が活躍できる教育環境を
提供します。

本校は、R5年度全校生徒85名の小さい学校です。でも、他の学校に負けない「やる気」と「居心地の良さ」があります。

一人一人がとても大事にされます。学校設備や教材は、思う存使うことができます。生徒会活動では誰もが何らかの仕事を引き受けています。このことは本校生徒の優れた発表力につながっていると思われまます。

少人数を最大限に生かした教育活動が本校の強みであり、そのことを生徒が実感していることで強い推進力を生み出しています。

地域と連携した教育活動の推進

橋北地区の地域教育力を最大限に生かし、工夫した教育活動を実施しています。

生徒の達成感を高めるため、また、地域に貢献したいという生徒の思いを活動に反映させています。

地区内事業所を中心とした職業体験学習、地区防災組織による防災教育、地域とともに作る体育祭などの学校行事・・・生徒の自分たちの力で社会貢献や生活改善ができるという自信と実践力につながっています。



学校教育目標

あなたらしく あたりらしく

充実した「ICTを活用」した教育活動

学校生活のあらゆる場面で、タブレット端末が活用されています。遠隔地とつながったり、友達とPC上で意見交換をしたり、使い方も様々で工夫が見られます。

学習発表会「全校ポラリス」や生徒会主催発表会の開催等、表現力の育成につながる活動を積極的に実施しています。



「書く」「話す」活動の重視

「書く」ことは考えること。言葉の数が多いほど、思考の幅も広がります。「話す」ことは伝えること。説明する力を鍛えることで、表現力を伸ばします。毎日の授業で行う「振り返り」、道徳や総合的な学習の時間に行う「自己を見つめる時間」等、機会をみつけて「書く」「話す」活動を行っています。



将来へつなげる「キャリア学習」

予測のできない社会で幸せな人生が送れるように「キャリア教育」に力を入れています。

ゲストティーチャーをお招きした職業や人生のお話。地域に密着した職業体験学習。自己理解、職業理解にとどまらず、将来への展望、夢の実現・・・など、3年間を見通した「将来のための『今』」を大切にすすめるキャリア学習を行っています。



落ち着いた環境は可能性を拡大する

居心地の良い学校にしよう！

このことを生徒は日々の生活で体現しています。そのため、活動の可能性が拡大しています。生徒の意見による校則の見直し、主体性を生かした生徒自身の手で企画運営される学校行事、図書室開放等の施設利用・・・生徒自身の力で学校生活改善が行われています。

